



MULTISCHNEIDER COMPACTO
BEDIENUNGSANLEITUNG AUFBEWAHREN!



Viel Freude mit Ihrem neuen Multischneider COMPACTO von KÜCHENPROFI. Lesen Sie vor dem ersten Gebrauch die Bedienungsanleitung sorgfältig durch und bewahren Sie diese gut auf. Beachten Sie insbesondere die Sicherheitshinweise.

Sicherheitshinweise



Verletzungsgefahr! Die Klingen sind sehr scharf.

- Verwenden Sie den Multischneider nur für den vorgesehenen Verwendungszweck zum Zerkleinern von Lebensmitteln.
- Stellen Sie vor jedem Gebrauch sicher, dass sich der Multischneider in einem ordnungsgemäßen Zustand befindet.
- Vergewissern Sie sich vor jedem Gebrauch, dass der Messereinsatz korrekt eingesetzt ist, der Deckel vollständig verriegelt ist und der Behälter einen sicheren Stand hat.
- Halten Sie den Multischneider sowie den Messereinsatz außer Reichweite von Kindern.





Gebrauch

Achtung: Die Klingen sind sehr scharf. Verletzungsgefahr!

- ① Stecken Sie den Abstreifer unter Berücksichtigung der Aussparungen auf den Messereinsatz. Setzen Sie diesen mittig in den Behälter und geben Sie die Lebensmittel dazu.

TIPPS: Größere Lebensmittel sollten grob zerkleinert werden. Füllen Sie den Behälter nur bis zur Hälfte.

- ② Setzen Sie den Deckel unter Berücksichtigung der Aussparungen auf den Behälter und verriegeln diesen.
- ③ Ziehen Sie am Ring, um die Lebensmittel zu zerkleinern.

Reinigung

- Der Messereinsatz und der Deckel sind nicht spülmaschinengeeignet. Reinigen Sie diese mit warmem Wasser und einem milden Spülmittel. Um hartnäckige Verschmutzungen zu entfernen, verwenden Sie eine Spülbürste.
- Alle anderen Teile können Sie bei niedrigen Temperaturen bis max. 65 °C in der Spülmaschine reinigen. Wir empfehlen jedoch eine schonende Reinigung von Hand mit warmem Wasser und etwas Spülmittel. Um hartnäckige Verschmutzungen zu entfernen, verwenden Sie eine Spülbürste.
- Verwenden Sie keine scharfen oder spitzen Gegenstände, Benzin, Lösungsmittel, Scheuerbürsten oder scheuernden Reinigungsmittel zum Reinigen.
- Trocknen Sie alle Teile vollständig ab, bevor Sie den Multischneider wegräumen. Bewahren Sie den Messereinsatz immer im Behälter auf.

Wir übernehmen keine Haftung für Übersetzungsfehler. Verbindlich bleibt allein der deutsche Text.





MULTI CHOPPER **COMPACTO**

KEEP THIS USER'S GUIDE!



Enjoy your new KÜCHENPROFI multi chopper COMPACTO. Read the instructions carefully prior to using it for the first time and store them well. Pay particular attention to the safety instructions.

Safety instructions



Risk of injury! The blades are very sharp.

- Use the multi chopper only for its intended purpose of chopping food.
- Before each use, ensure that the multi chopper is in proper condition.
- Before each use, make sure that the knife insert is inserted correctly, the lid is fully locked, and the container has a secure stand.
- Keep the multi chopper and the knife insert out of reach of children.





Use

Attention: The blades are very sharp. Risk of injury!

- ① Place the spatula on the knife insert respecting the closing system. Place it into the middle of the container and add the foodstuff.

TIPS: Larger foodstuffs should be cut in pieces. Fill the container half-full at the most.

- ② Put on the lid on the container, respecting the closing system, and lock it.
- ③ Pull the ring to cut the food.

Cleaning

- The knife insert and the lid are not dishwasher safe. Clean them with warm water and a mild detergent. To remove stubborn residues, use a dishwashing brush.
- All other parts can be cleaned in the dishwasher at low temperatures up to 65 °C. However, we recommend cleaning by hand with warm water and some detergent. To remove stubborn residues, use a dishwashing brush.
- Do not use any sharp or pointed objects, gasoline, solvent, scrubbing brushes, or abrasive cleaning agents for cleaning.
- Dry all parts completely before storing the multi chopper. Always keep the knife insert in the container.

We do not assume any liability for translation errors. Solely the original German text remains binding.



KÜCHENPROFI GmbH
Höhscheider Weg 29 · 42699 Solingen · Germany
service@kuechenprofi.de · www.kuechenprofi.de